



Federación de Organizaciones de los Mandos Medios
de las Telecomunicaciones de la República Argentina

Alto acatamiento a la medida de fuerza

La Federación de Organizaciones de los Mandos Medios de las Telecomunicaciones de la República Argentina (FOMMTRA) hace público su agradecimiento y reconocimiento a todos los compañeros y las compañeras telefónicas del país por el profundo compromiso asumido en la medida de fuerza llevada a cabo en el día de hoy que se tradujo en un altísimo acatamiento.

Junto a las entidades que conformamos la MESA DE UNIDAD SINDICAL seguiremos trabajando articuladamente para obtener ni más ni menos que lo que nos merecemos: recuperar el poder adquisitivo de nuestro salario.

SECRETARIADO NACIONAL

F.O.M.M.T.R.A.